

Fecha: 18-02-2026

Medio: El Labrador

Supl. : El Labrador

Tipo: Noticia general

Título: Diputado electo Diego Vergara realiza recorrido por el nuevo Hospital de Melipilla y destaca el importante avance que significa para la salud pública de la provincia

Pág. : 6

Cm2: 138,5

VPE: \$ 207.760

Tiraje:

2.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

## Diputado electo Diego Vergara realiza recorrido por el nuevo Hospital de Melipilla y destaca el importante avance que significa para la salud pública de la provincia

Diputado electo Diego Vergara realiza recorrido por el nuevo Hospital de Melipilla y destaca el importante avance que significa para la salud pública de la provincia

La tarde de este lunes, el Diputado electo Diego Vergara, visitó por primera vez las dependencias del Nuevo Hospital de Melipilla, actividad que se enmarca en el ciclo de recorridos que la dirección del establecimiento ha implementado junto a diversas autoridades locales y de salud.

La visita fue encabezada por el director del Hospital de Melipilla, Dr. Óscar Vargas Duranti en compañía de la presidenta del Consejo Consultivo de Usuarios, María Cantillana, y contempló un recorrido por diversos recintos tales comoImagenología, pabellones, unidad de paciente crítico y helipuerto, entre otras. Oportunidad en que la autoridad electa pudo constatar en terreno los avances en materia de salud que significa este nuevo y moderno edificio.

"Es un honor estar acá y ser parte de estos tours que se han generado con autoridades. Esta es una instalación de primera línea en materia de construcción, con gran calidad, una cantidad de camas impresionante y especialidades al servicio de todas las comunas".

Por otra parte, el diputado electo destacó el liderazgo del director del hospital, Dr. Óscar Vargas, en este desafío de la entrada en operaciones del futuro recinto asistencial.

"Quiero felicitar al director Óscar Vargas que es una persona con mucha experiencia, un doctor muy reconocido en Melipilla que hoy va a ser parte de este equipo de dirección y en conjunto con las unidades que está detrás de ellos. Los llamó a trabajar en este tremendo barco que va a partir en unos meses más, y que va a ser fundamental para la calidad de la atención para la gente".

